



Fondation Agnodice

La Fondation Agnodice a le plaisir de vous inviter à une
CONFÉRENCE

Les jeunes trans et leurs parents en Suisse romande Comment vont-iels ?

Les publications sur les jeunes trans se multiplient enfin au niveau international, mais il reste un important besoin de recherche, tout spécialement en Suisse.

Pour mieux comprendre ces jeunes et leurs parents, leurs besoins et leur expérience de la prise en charge médicale, sociale et scolaire, la Fondation a mené un travail de recherche qualitative conjointement avec l'UQÀM à Montréal.

18h – 19h15: *Présentation des résultats de recherche*

Prof. Denise Medico (UQÀM)

19h15 – 20h: *Table ronde multidisciplinaire et débat avec l'auditoire*

- Dre Anne-Emmanuelle Ambresin, Médecin cheffe, Division interdisciplinaire de santé des adolescents – CHUV
- Madame Seema Ney, Cheffe de projet « Respect de la diversité à l'école », Unité PSPS, Unité de promotion de la santé et de prévention en milieu scolaire.
- Dre Wiebke Rebetez, médecin spécialiste FMH en pédopsychiatrie et psychothérapie, Zürich
- Dre Denise Medico, Dr en psychologie, Prof. de sexologie, à l'UQÀM, Montréal.

20h: *Apéritif*

**Auditoire Auguste Tissot
CHUV Lausanne
Jeudi 25 avril 2019
de 18h à 20h**

**Entrée libre
sur inscription
conference@agnodice.ch**

